
西九文化區公眾參與活動今日結束  
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  為期三個月的西九文化區公眾參與活動今日（十二月十二日）結束。有關的

公眾參與活動於九月中展開，旨在向公眾解說西九龍文娛藝術區核心文化藝術設

施諮詢委員會（委員會）的建議，及爭取公眾的支持。 

   

  民政事務局局長曾德成表示，有關公眾參與活動中所收集的意見初步顯示持

份者和公眾人士普遍支持委員會的建議，並希望西九計劃能盡快推行。 

 

  在提到未來方向時，曾德成說：「在考慮了公眾參與活動的結果後，政府將

草擬成立法定組織的法例以盡快推展這項計劃。我們計劃於二○○八年二月向立

法會提交成立西九管理局的條例草案。如條例草案於二○○八年中獲得通過，西

九管理局便會在同年稍後成立。」 

 

  根據諮詢委員會建議的融資方式，政府將於二○○八年中向立法會要求撥款

216 億予成立後的西九管理局以支付西九計劃的資本成本。 

 

  曾德成說：「這一筆過撥款象徵着政府對香港未來文化藝術的長遠發展的承

諾。」他補充，肯定獲得有關撥款，將對西九管理局能展開制訂西九文化區內整

體規劃，以及西九範圍內各項設施的規劃、設計及發展十分重要。 

 

  過去三個月，民政事務局（民政局）安排了三場公眾論壇，並在二十八個不

同場地舉行一連串的巡迴展覽。除些之外，亦為不同界別舉辦了三十五場簡報會，

對象包括立法會、藝術工作者、藝術界行政人員、教育界、兒童及青年團體、公

共政策研究機構、專業團體、有關的區議會、商會、領事館，以及國際文化組織。

民政局並推出西九網上討論區，讓公眾人士就委員會的建議提出意見。而政府亦

鼓勵公眾人士透過填交心願咭提出意見。 

 

  至於獨立顧問香港理工大學公共政策研究所（研究所）進行電話民意調查時

涉嫌違反專業操守一事，民政事務局澄清有關電話民意調查只是多個收集公眾對

西九文化區計劃的意見的渠道之一。民政事務局就進行電話民意調查時的不當做

法表示遺憾。不過，民政事務局剛得悉研究所其實己在十二月第一個星期時即時

採取措施補救問題。所有牽涉該事件透過電話收集的意見全部作廢，過去數天研

究所已根據既定指引以科學及專業的態度重新進行電話民意調查。  

 

  由於研究所已就涉及的不正常的做法作出補救措施，相信事件不會對整個公

眾參與活動構成重大的影響。  
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